
 

 

  

いつもお世話になりまして、ありがとうございます。 

 

8 月となり、梅雨も明けて毎日暑い日々が続いていますが、皆さんお元気でしょうか？ 

 

 さて、先日より東京オリンピックが始まりました。長引くコロナウィルスの中、開催さ

れました。東京では緊急事態宣言下の中、ウィルス陽性者が増加の中、開催されていま

す。オリンピックを開催したい気持ちは理解できますが、本当にこの非常事態の中で開催

していいのだろうか？…という疑問を私はずっと持っています。この状況の中では、延期

なり中止なりをすべきと思っています。 

 

振り返ってみますと、この東京オリンピックを国威発揚の位置付けで誘致するために、時

の安倍政権は、当初「東日本大震災からの復興をとげた日本や福島をアピールする」とい

う目的で誘致するのだと言っていました。そして、最近では「人類がコロナに打ち勝った

証をアピールする」という語に変わってきました。本当にその通りでしょうか？ 

東日本大震災では、未だに仮設住宅暮らしを余儀なくされている多くの住民や、福島第一

原子力発電所の廃炉の問題や汚染水の処理問題など今後何十年とかかる問題が山積してい

ます。そしてコロナの問題でも、人類が打ち勝つどころか世界中でインド発のデルタ株が

猛威を振るって感染者が急増している現状です。日本国内でも同様です。そんな状況の中

での東京オリンピックは、私には、家族が病気で困っている時に外から家にお客を呼んで

騒いでいる様にしか感じられません。 

 

今となっていは時すでに遅しかもしれませんが、なぜ、政府や組織委員会、東京都は IOC

（国際オリンピック委員会）に対し、日本の現状を説明し、延期や中止が言えないのでし

ょうか？ IOC のバッハ会長は緊急事態宣言下でも開催するとか、延期や中止を考えるの

ではなくて、どうしたら開催できるのかを考えるべきだとか述べているそうです。 

私には、どうしても開催しなければいけない理由は、スポンサーからの収入を当てにした

商業主義がまず一番にあるように思えてなりません。 

「何のためのオリンピックか？」「誰のためのオリンピックか？」を今後考えていく東京

大会のような気がします。 

そして、祭りの後の片付けや費用の面のことなどは日本がしなければなりません。その

時、IOC は本国へ帰って日本には居ないのです。開催国の日本人みんなに疲れが出ない様

に願うばかりです。 

 

 今月もありがとうございます。 

 

（談  杉本 孝史）                    
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昨年隠居の改修工事でお世話になった宮津市

のＴ様邸。 

今回は母家の部分改修をさせていただきまし

た。新婚さん夫婦が生活しやすいようキッチ

ン周りを中心に施工させていただきました。 

重くて開けにくかった戸も、軽く開けやすく

なって奥様に喜んでいただきました。 

戸がかる～い 

(≧▽≦) 

宮津市 Ｔ様邸 



 

 

 

  

*** はじめまして   *** 

昨年の 10 月に入社しました、大工の上野拓也です。 

杉建にきて初めて大工という仕事に就かせていただき、右も左も分からない所から 

スタートしました。 

先輩大工さんにゼロから教えていただき、9 カ月が経ちました。 

戸惑うこともありますが、少しずつ一人でも動けるように 

なってきました。与えられた仕事に対して妥協をせず、 

責任感を持って取り組んでいこうと思います。 

一人前になるには、まだまだ長い道のりですが、焦らず 

慌てず諦めず、一つずつ乗り越えていこうと思います。 

信頼していただける大工になれるよう、これからも頑張りますので、 

よろしくお願いします。 

（大工  上野 拓也） 

 

*** はじめまして   *** 

こんにちは。リハ・すぎけんの中村です。 

4 月に入職して、早 4 ヶ月を過ぎようとしています。 

毎日皆さまの笑顔に助けていただいて、汗を流して（汗かきです💦）、タオルを 

巻いて頑張っています！！今後ともよろしくお願いいたします。 

 
コロナの影響で、皆さまの生活も今までと違う環境になっていると思います。 

私も離れて暮らす 2 人の孫（小 3・小 5）に会えなくて寂しいですが、ビデオ動画

で元気な姿を見て安心しています。早く終息して、いつでも会いに行ける環境にな

る事を願っています。 

 

これから夏本番を迎え暑い日々が続きますが、脱水症や熱中症にかからない様に、

こまめな水分補給をしましょう。そして、暑さに負けない様、栄養のバランスを考

えて食生活を大切にしたいです。 

水分・栄養・睡眠を十分にとって、暑い夏を乗り切っていきましょうヾ(≧▽≦)ﾉ 

 
（リハ・すぎけん 看護師  中村 律子）       

  



 

 

与謝野町 Ｓ様邸新築工事 京丹後市 小嶋様邸改修工事 

～基礎工事完了～ まもなく棟上げです。 

与謝野町で新築工事の基礎工事が完了しま

した。 

工事期間の中で特別な日である上棟に向け

て、準備進行中です！！ 

海辺のちょうちん屋さん『小嶋庵』 

完成に近づくにつれて、部屋の雰囲気が伝

わってくるようになりました。 

× 

与謝野町 Ｓ様邸改修工事 

お施主様ご自身でお好きな色の塗料を木材に 

塗装される、『DIY』を杉建の工場でしていただ

きました♪ 

お施主様が塗装された板を、現場で大工さんが

壁に施工します。数種類の色がどのように組み

合わさるのか、仕上がりが楽しみです！ 

お施主様、大変な塗装作業お疲れさまでした★ 

わたくし糸井も 

お手伝いさせて 

いただきました！ 

 

リハ・すぎけんコーナー 

本格的に暑い夏の始まりです。 

気温が上がるにつれて、熱中症の予防が必要になります。高齢になるにつれて温度や湿度への感覚

が鈍くなると言われていますので、喉の渇きを感じていなくても、こまめな水分補給を意識するよ

うにしましょう。 

リハ・すぎけんのスタッフは毎日ご利用者様から、たくさんの笑顔と元気をもらってます(*´▽｀*) 

 

 

ボールで 

しっかり運動 

きゅうりの 

浅漬けが美味しく 

できました♪ 

昆布だしが 

効いておいしい 

(・´з`・) 

これから 

夏バテ予防 

にもなるね♪ 

お尻を少し上げる 

のがポイント‼ 

ペグボードで 

頭を使いながら 

手指運動 

コグニバイクは脳トレをしながら漕ぐ認知予防エクササイズ！ 

下肢筋力を中心に漕ぐパターンエクササイズも選択できます！ 

アップライトバイクはペダルの重さを自由に 

変えられ、足まわりを無理なく鍛えられます。 


